



## TOSHA – BLIND



Tosha ist ca. 9 Monate alt. Er war als herrenlose Katze auf sich gestellt und erlitt eine starke Augeninfektion. Als er von Tierschützern aufgegriffen wurde, war eine Augenamputation die einzige Option. Tosha war bereits erblindet.

Tosha kommt mit der Blindheit jedoch sehr gut klar. Er liebt es Raschelspielzeug zu jagen, er erkundet aktiv, unerschrocken und mutig alle Winkel und liebt es durch die Wohnung zu düsen. Tosha ist sehr menschenbezogen und braucht seine Streicheleinheiten. Er ist ein richtiger Schmusekater. Er liebt es seine Menschen in den Schlaf zu schnurren.

Tosha ist gegenüber anderen Katzen anfangs etwas aufdringlich und plump. Mit einer korrekten Zusammenführung die Zeit und Geduld benötigt, kommt er aber mit anderen wesensstarken Katzen klar. Wir sehen Tosha eher nicht zu scheuen, unsicheren Katzen.

Für Tosha suchen wir nun Menschen denen der hübsche Kater seine Liebe schenken kann. Idealerweise ein zuhause mit gesichertem Balkon oder gesicherten Garten.

Tosha ist kastriert, gechipt, geimpft, FIV und FeIV neg. getestet und hat natürlich ein Impfbuch. Zurzeit ist Tosha in der Ostschweiz, er wird aber überall hingefahren, auch ins angrenzende Ausland.

Interessierte wenden sich bitte an:

Ariane Schär  
079 436 04 50